

## Municipio de Quillota niega estadio para partido entre Limache y Colo-Colo por razones de seguridad

Ante los graves hechos de violencia ocurridos tanto al interior como en las inmediaciones del Estadio Monumental de Santiago durante el reciente partido de Copa Libertadores, donde hinchas invadieron la cancha y se enfrentaron a Carabineros, la Municipalidad de Quillota ha decidido no facilitar el Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández para el partido entre Deportes Limache y Colo-Colo, válido por la Copa Chile y programado para el próximo 10 de mayo.

La decisión, ya comunicada oficialmente al club organizador, se basa en criterios preventivos y en la necesidad de resguardar la seguridad de la comunidad quillotana ante un evento catalogado como de alto riesgo.

### Anuncio Patrocinado

El alcalde de Quillota, Dr. Luis Mella, fue enfático:

“Nuestra comuna de Quillota siempre ha estado disponible para recibir a equipos de distintos lugares del país que han querido jugar en el Estadio Lucio Fariña Fernández. Sin embargo, ante los graves hechos ocurridos en el marco del partido de Copa Libertadores, y considerando la opinión de los vecinos del sector, hemos decidido no autorizar el uso del estadio para el encuentro entre Limache y Colo-Colo por la Copa Chile, así como tampoco para el segundo partido programado dentro de la misma competencia nacional.”

Municipio de Quillota niega estadio para partido entre Limache y Colo-Colo por razones de seguridad

# WAV PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Además, el jefe comunal recalcó:

"Como alcalde, respaldo a los vecinos y estoy disponible para recibir a todos los clubes que mantengan un buen comportamiento. Esta decisión es coherente con la línea de gestión municipal que hemos sostenido. Conversé personalmente con los dirigentes del Club Deportivo Limache, con quienes tenemos una excelente relación. Comprendieron nuestra postura, y por lo tanto, aclaro que el estadio Lucio Fariña definitivamente no estará disponible para el partido entre Limache y Colo-Colo en nuestra comuna."

y tú, ¿qué opinas?